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Cádiz

"Sería un disgusto que Rubalcaba
fuera en la lista del PSOEpor Cádiz"
Elpresidente de Cantabria, socio de los socialistas, dice que el cambio no le gusta

EFEI F. S. Zambra no

SANTANDER/CÁDIZ

Mguel Ángel Revilla, presidente
cántabro, líder del Partido Regio-
nal de Cantabria ePRC)ysocio del
Partido Socialísta, mostró ayer su
disgusto ante la posibilidad, cada
vez más cierta, de que el actual
ministro del Interior, Alfredo Pé-
rez Rubalcaba, lidere la candida-
tura del PSOE al Congreso de los
D'putados por Cádiz y no por
C:mtabria. "La noticia no me ha
gustado y, si se confirma, seria un
disgustO porque sería negativo
para Cantabria", afirmó ayer Re-
villadesde San Felicesde Buelna.

El presideme de esta comuni-
dad autónoma dijo que Pérez Ru..
balcaba había sido a lo largo de
esta legislatura "un enlace ex-

traordinario con Madrid porque
ha desbloqueado temas transcen-
dentales para esta tierra". Preci-
samente, contar con ese enlace
directO con el Gobierno -en el ca-
so obviamente de que el PSOE se
mantenga en el poder tras las
elecciones del próximo 9 de mar-
zo- es el objetivo primordial que
persigue el PSOE de Cádiz al pro-
poner a Rubalcaba que lidere su
lísta al Congreso, y más tras la
pérdida hace casi un año de Al-
fonso Perales.

Aunque el secretario de Orga-
nización del PSOE federal, José
Blanco, no quiso confirmar la tar-
de del sábado el aterrizaje del mi-
nistro del Interior en Cádiz, al
asegurar que socialístas de mu-
chas provincias quieren contar
con él, el máximo responsable del

Feo. Glez. Cabaña

UYo doy por hecho
que Rubalcaba
vendrá por Cádiz"
El secretario general del PSOE de
Cádiz, Francisco González Caba-

lla, se mostró ayer más conven-
cido que el sábado de que Pérez
Rubalcaba liderará la lista de los

socialistas gaditanos al Congre-
so. "Yo lo doy por hecho y estoy
convencido de que esto va a ir
para adelante y que no va a ha-
ber marcha atrás en la decisión

del partido", apostilló Cabaña,
quien insistió en la "grandeza po-
lítica" del ministro dellntenor.

José Guerrero
uLossocialistas
cántabros vemos
normal el interés"
El secretario de Organización del
PSOE de Cantabna, José Guen'e-
ro, consideró "normal" el interes
mostrado por vdllas direcciones
provinciales del partido, entre
ellas la de Cádiz,por contar con
Rubalcaba al frente de sus listas

para las generales. Guerrero, que
se remitió a las declaraciones de

José Blanco, destacó "el perfil,
relevancia, trabajo y compromiso
con todo loque hace" del minis-
tro del Interior.

~--~ ~ ~~ ~~--~-- ~..

~CONogEstasprotesta contra los vertidos en el río Guadalquivir
~iiNlÚCAR.Ecolog,;su,s en Acción re"hzó un acto de protesta y quiso res-

¿andel a la delegada municipal de Tudsmo del Ayuntamien[Q de S".,.,
lúcar, María José Valencia, sobre una reunión en Sevilla devarios mu-
nicipios con el objetivo de declarar el río Guadalquivir como Patrimo..

Ocho horas para extinguir un incendio en
una planta de reciclaje de basuras de Jerez
LASCALANDRIAS.Efectivos del Consorcio de Bomberos del Parque de Je-
rez extinguieron ayer sobre las dos y media de la tmde, tras más de
ocho horas de intervención, un incendio declarado sobre las seis y me-
dw ~e la madrugada en la planta tle reciclaje de basuras Las Calan-
tI,-),,",situada en la !Carreterade 13o18;105:le!citado ffiL,nicirciojérezaro

nio de la Humanioad. Los2col',gbl"s apoyarían est" propaesta "siem-
pre que se suscribiera un m8nifi2stu conjunto dirigido a la Junta, expo.
niendo su oposición a todos los proyectos que atenten contra la conser-
vación del río Guadalquivir, en concreto, el de la Milla de las Cruces".

. ~ ~..-

El PP pide ampliar el servicio a familias
con menores en riesgo de exclusión
BIENESTARSOCIAL. El PP ha solicitado a la Diputación de Cádiz que to-
me las medidas necesarias para negociar con la Consejería de Igual-
dad yBienestar Social la ampliación del servicio de atención a fami-
lias con menores en riesgo de exclusión. El pp critica que sólo hay
tres equipe,"para 30 municipiG' menores de 2C.DOOhab"8nres.

-~-- - ---

PSOE en la provincia gaditana,
Francisco González Cabaña, mos-
traba ayer su confianza ciega en
que "no habrá marcha atrás" en el
fichaje de Pérez Ruba1caba."Yolo
doy por hecho", dijo rotundo.

Por su parte, el secretario de
Organización del PSOEde Canta-
bría, José Guerrero, optó por no
mojarse, remitiéndose a las de-
claraciones de Blanco y aposti-
llando que para los socialistas de
esta comunidad autónoma supo-
nía "un orgullo" que muchas pro-
vincias españolas quisieran con-
tar con Rubalcaba.

Si el ministro del Interior termi-
na liderando la candidatura del
PSOE de Cádiz al Congreso ven-
dría motivado por razones "de ti-
po electoral", según Revilla. En
concreto, el presideme de Canta
bría indicó que el resultado de las
amas en esa comunidad "parece
inamovible", ororgándole tres di-
putados al PP y dos al PSOE. En
Cádiz, por el contrario, sociaJistas
y populares recunocen que hay un
cscaíío enjuego, ya qL'"elresulta~
do final podría ser 6~3 para el
PSOE, como ocurrió hace cuatro
años, o 5-4, lo que podría resultar
clave en el recuenlo nacional.

. ---~ n.

El PSOEvuelve
a arremeter
contra los
"tránsfugas"
de la provincia
Llevará 105casos de Algar,

ehiclana y El Puerto a la Mesa

Nacional Antitransfugismo
~---

Redacción I CÁDIZ

El PSOE de Cádiz l1evará a la
Mesa Nacional Antitransfu-
guismo los casos de Chiclana,
Algar y El Puerto, en los que
gobierna el PP en coalición
con ediles que ha" sido expul-
sados por el comité provincial
de IU o que se han ido del que
pertenecían cuando concu..
rrieron a las elecciones.

En Chielana, el PSOE ganó
las elecciones aunque es ej pp
quien ostenta la Alcaldía tras
formar un pacto, además de
con e1PA)'el PSA,con tr','S.,di-
les de IUque han sido
dos provisionalmente
lido. En El Puerro. aunque fue

¡:bf,P3\;::t ~;ct¡te~<~~~t~~r¿;:
mente ¡jrmó un pacto de gt,-
bierno con el PAycon Fernan-
do G¡;go,quc tIas habene pre-
"euado a la:' deccior.es como
alcaldable por Independientes
Portuenses (IP) abandol!() las
filas del partido para formar
parte del equipo de gobierno
como concejal no adscrito

En Algar quien gobierna es
el PAtras pactar con PP e IU,
arrebatando así la Alcaldía al
PSOE,que ganó las ekccioiles
pero no pudo gobernar en mi-
nona tns apoyar e!edi' delU a
los andolucistas.
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CHICLANA

El Consistorio apuesta por la
instalación de un nuevo coso
La nueva plaza portátil, que correrá por cuenta de una empresa, garantizará la

presencia de la Escuela Taurina, los festejos de la Feria y la celebración de conciertos

------------------

J. M.Reina / CHICLANA

En los próximos meses el equipo de
gobierno espera cerrar un acuerdo
con una empresa ligada al mundo
taurino de cara a dotar a la locali-

dad de una nueva y mejor plaza de
toros. La intención del Ayunta-
miento no es otra que superar el
obstáculo que actualmente supone
la antigua plaza, con un informe
técnico que desaconseja su utiliza-
ción, y, con ello, garantizarypoten-
ciar la fiesta y, en especial, la conti-
nuidad de la Escuela Taurina.

"Aunque todavía no tenemos na-
da cerrado", señaló el edil popular
José Manuel Lechuga, "después de
estudiar todas las posibilidades pa-
ra lograr la mejor solución al pro-
blema que nos plantea la plaza ac-
tual, hemos llegado a la conclusión
de que la fórmula más acertada y
viable pasa por llegar a un acuerdo
con un empresario taurino para
que éste habilite un nuevo y mejor
coso portátil que permita compag;-
nar los objetivos municipales con
los empresariales"

Lechuga, que señaló el interés,
"firme", de varios empresarios pa-
ra abordar una iniciativa que, vía

.pago conveniado, permitiría el de-
sarrollo de la Escuela Taurina y, en-
tre otros, de los festejos de la Feria,
"además de emiquecer la celebra-
ción del calendario taurino gracias
a la iniciativa privada", resaltó que
"este nuevo coso, con mayor aforo
y con una estructura mucho más
amplia y horizontal, abriría las
puertas al desarrollo de espectácu-
los musicales y de otra índole que
actualmente tienen una cabida

complicada en la localidad".
La decisión, que apremia conoci-

da la situación del coso existente y
de la próxima celebración (febrero
de 2008) del Encuentro interna-
cional de Escuelas Taurinas en Cm-

dana, desea tomarla el equipo de
gobierno con la implicación de los
colectivos que participan y com-

~---

Varios alumnos de la Escuela Taurina reciben clases en la actual plaza.
lOURD"DE "CENTE

nes municipales de futuro", aña-
dió Francisco Castañeda, "espe-
ramos que las medidas que se
vayan a poner en práctica se
ejecuten con el tiempo suficien-
te para que, tal y como está pre-
visto, se pueda desarrollar el
próximo mes de febrero el En-
cuentro internacional de Escue-

las Taurinas y, además, con las
garantias de éxito necesarias".

parten esta afición. "Tenemos una
vísión amplía de la Fiestay, por tan-
to", resaltó el concejal, "queremos
que sea la propia gente del toro yde
la cultura la que participe de un
proyecto que pretende ligar y po-
tenciar espectáculo, afición, for-
mación y cultura (Museo Taurino)
y que, además, suponga una nueva
herramienta para el turismo local".

Aunque la decisión aún no está
tomada, la plaza portátil de Córdo-
ba es la que, en estos momentos,
cuenta con mayores posibilidades
de recalar en la localidad. Este coso

permanecería abierto hasta que se
produzca la construcción y apertu-
ra de la nueva plaza de toros.

La EscuelaTaurinasigue
pendiente de conocersufuturo
Los representantes de la Escue-
la Taurina esperan que, "tal y
como fue compromiso munici-
pal", el equipo de gobierno
adopte "la mejor y más rápida
solución para superar la situa-
ción en la que nos encontramos
y que, como es obvio, nos llena
de incertidumbre". "Aunque to-
davía no sabemos nada de for-

ma oficial en relación a los pla-

~----
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M,,"M",. ANUNCIO

El Excmo. Ayuntamiento Pleno en sesión ordinaria ceiebrada el dia diecisete de
octubredel año dos milsiete al punto 80 acordó aprobar inicialmenteel documento
de Innovación-Modificación del Plan General Municipal' Equivalencia de Aparta-
mentos IArt 217) -Y - Dolación de Aparcamientos (Art 243)-, por lo que se somete

a información pública por .un periodo de un mes según determina el Art 39 de la
LOUA

ASimismo, se acordó la suspensión por plazo de un año del otorgamiento de licencia

que se vean afectadas por las nuevas determinaciones, que se extingUirá en lodo
caso con la publicación de la aprobación definitiva del instrumento de planeamien-
to
Los Interesados podrán consultar el expediente en la Oficina Técnica MuniCipal

í localizada en la calle Doctor Gómez Ulla, 6, en horario de 9.00 a t4.00 h. y podrán

I presenta las alegaCiones que estimen oportunas.
, ELALCALDE,
, ,"o.:LorenzoSánohezAlonso

~--

Elactade
replanteo del
colegio de la
costa se firma
esta semana
Este último trámite

administrativo dará

paso al inicio de las obras
--~---

Isabel Bermúdez/cHlcLANA

El inicio de las obras de cons-

trucción del nuevo colegio de
Infantil y Primaria previsto en
la zona de La Barrosa se realiza-
rá de forma inminente. A lo lar-

go de esta semana, la empresa
adjudicataria del proyecto, An-
daluza de Edificación 2001, y la
Consejería de Educación firma-
rán el acta de replanteo del
nuevo centro educativo.

De este modo, se cumple el
último trámite administrativo

para el comienzo de la cons-
trucción de estas instalaciones

que llevarán el nombre de Dio-
nisio Montero después de casi
cinco años desde que se comen-
zará a hablar de su creación. El

pasado mes de julio, se proce-
dió a la adjudicación del pro-
yecto con un presupuesto de
más de 2,2 millones de euros y
un plazo de ejecución estimado
de nueve meses.

De cumplirse los plazos, el
nuevo centro educativo de la

costa podría comenzar a pres-
tar servicios a principios del
próximo curso, como ya anun-
ciara el delegado provincial de
Educación, Manuel Brenes, en
una visita realizada a la locali-

dad el pasado verano.
Por su parte, las obras de am-

pliación del lES Huerta del Ro-
sario también se licitarán en los

próximos días, ya que el pasado
lunes 12 de novíembre finalizó

el plazo de presentación de
ofertas. Por último, el proyecto
de reforma y ampliación del
lES Pablo Ruiz Picasso está en

fase de supervisión, tras ser re-
cepcionado a mediados de oc-
tubre por la Delegación provin-
cial de Educación. Fuentes de

dicho organismo informan de
que la ejecución de las obras
saldrá a licitación en las próxi-
mas semanas.

AYUNTAMIENTODE
VE,ER DE LA FRONTERA
ÁREAnE","""oo. m_v "")lOAMB',"" .:.~.I.\'.".'I

la Junta deGobiernolocal, en sesiónordinariacelebradael dia Z9 deoctubrede 1007,ha
aprobado,nicialmenteel PROYECTOOEURBANIZACiÓNde la UnidaddeEjecuciónn° 2 del
Sector dei SueloApto para Urbanizar "SAU-!: Buenavista-!", delimitadaen las Normas
Subsidiariasde PlaneamientoMunicipal,promovidopor D. RataelFernándezBernaly los
restantes39 copropietariospor indivisaspartes de la finca registral n° 8.091,y sometera
información públICa,por plazo de veinte (10) dias hábiles,el expedientede referencia,
medianteanuncioenel BoietínOficialde la Provincia,enunode los Diarosdemayordifusión
a nivelprovincialy enel TablónOlieialdeAnuncIOsdeestaCorporaCión.
Duranteel referidoperiodo,quedaráel expedientecompletoexpuestoal públicoen la Oficina
TécnicaMunicipaldelExcmo.AyuntamientodeVeJerde la Frontera,sitaenCI Misericordian°
1, en horas y días hábiles,a dispoSiciónde cualquier personaque quiera exam,"arlo y
presentacensucaso,cuantasobservacioneso alegaCionesseestimenpertinentes

En V'jer d,l.Frontero, .9 de noviembre d, 2007
EL ALCALDE-PRESIOEN7E,.Fdo.: Antonio Jesús Verdú 7,lio

. j:ll d '111:11,1101.11

EN CALLEARROYO(CERROMOLlNOS),
DOSPARCELASDE 650 METROS.

CONPROYECTOY LICENCIAURBANA.

1~,...oIa51Iam.r.ftelé'on.

607432416

RINA
NIÑO
~~~d..

902
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Quejas por el
derribo de más
"bodegas
'", " ~ .,~ iII lJOiIIIi

~13 I' &~'to' "i~~ {{~a~~ ~ / /._~- ~ 11~ u

Aula Cjerióncritica que l/casitoda esta
zona de BarrioAlto ha sido destruida"

F. Javier Franco I SAN' UC'R

La asociación de defensa del pa.
trimonio Aula Gerion ha denun.
ciado pÚblicamente que "conti-
nÚan produciéndose derribos de
antiguas bodegas del conjunto
histórico", centrándose esta vez
en la reciente "demolición" de
Cruz del Pasaje, "una de las pocas
bodegas del siglo XVIIIque aÚnse
conservaba en SanlÚcar", concre..
tamente en el entorno del colegio
Albaicin.

Para esta entidad cultural, "con
este derribo la práctica totalidad
de esta manzana del Barrio Alto
tIa sido destruida". Destaca que
"en este gran sajar se ha ejecuta-
cio un exceso de edibcabilidad
que afecta al bloque de pisos le-

vamado sobre la antigua casa-bo-
dega Escobar, y ia mltad de la pro-
tegida Capilla del Cristo de las
Aguas ha quedado embutida en el
hormigón, junto a sus pinturas
mura.1es". Quiere saber si dicha
actuación urbanistica se efectuó
con la "pertinente autorización"
de la Consejería de Cultura y, en
caso afirmativo, "con qué erite-
rios", ya que, según asevera, téc-
nicos de esta administración no
pudieron inspeccionar el interior
de la bodega en una visita que
realizaron hace un año.

Aula Gerión también se queja
de "la demolición de otras anti-
quísimas casas y bodegas situa-
das entre las caHes Sebastián El-
cano yParra, un sitio histórico de
gran interés, como es el entorno

La demolición de la bodega Cruz del Pasaje ha motivado protestas.

de la Fuente Vieja y la Puerta de
Rota". De acuerdo con la versión
de este colectivo, la mencionada
consejería de la Junta ha adjudi.
cado recientemente la elabora.
ción de un inventario de las bode.
gas de Sanlúcar, "pero tememos
que cuando este trabajo se dé por
finalizado serán muchas más las
bodegas que hayan desapareci.
do". Así las cosas, califica de "pa-
radójico" que la alcaldesa, Irene

García, declarara pÚblicamente
en junio pasado que "el nuevo
equipo de Gobierno iba a apostar
por proteger las bodegas, porque
son un aliciente cultural y turísti-
co para SanlÚcar". En su opinión,
García "debe cumplir su palabra y
velar por la conservación de los
antiguos cascos bodegueros de la
ciudad", que "son, en definitiva,
el recurso fundamental de la tan
cacareada Ruta del Vino"
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Hoyempiezan
las clases de

gimnasia
dirigida a los
mayores
Enesta edición la actividad

sólo ha podido empezarse
tras dos meses de retraso

-~--_.__.-

Herminia Romero ¡ ROl.'

El delegado municipal de De-
portes, Manuel Laynez, anun-
ció que las clases de gimnasia
adaptada para mayores (ge-
rontogimnasia) de la locali.
dad comenzarán hoy, tras dos
meses de retraso.

Esta tardanza se Jebe a que
debido a la cuantía en la que
esto presupuestado el progra-
ma, el Ayuntamiento ha ten;-
do que sacar a concurso pÚbli-
co el desarrollo de esta inicia-
tiva para decidir qué empresa
se encargaría de desarrollada.
Esto era requisito, establecido
por ley, para que la Junta de
Andalucía subvencionara el
programa. La actividad segui-
rá siendo impartida por la En.
tidad de FormaciónIntegral
Meva, durante los lunes, miér-
coles y viernes, como se hacía
en otras ediciones.

EVT Rf¡,if" J r:» D'U',~ "\D~nC,
1'--,. J\ l n H\1j\.H ~ ,.",,,J

un hnt!'! ,11'la ,,,den;,
V HUSA
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MedioAmbiente
abogapor la
creacióndeun
Plan Especialde
Telecomunicaciones
- -_u_,-,--,--,--,--,-----

LA voz ROr A
, u_---------

;." '-)',k,;,rc'J)n ll.,,,,,,,.,p,,; ""
I\!f,j;,' -,\¡',;l1¡el1w,d." ,o:-""no del
re¡-¡ieC1tede aicakle ,:tdi!g,,,,n dd
remo, Ame,nio -",c,do Gonzo;-
J.c;',11amamellJdo una reunión

Cim reprpsen,ames de la SOCle-
j Aüdó' '''.la para el Desan-o
.te-ias Teieeom\mícé\cicn8",-

deDendieCJle ,le b Cons8Je]ia de
!;1ilOVacÚ"

;Z1encuentr', AJ"iaL quc ,,,'lO
j!¡ga1' 2" ej,P!lacio Mmllcipal
',i',iUUe, U,"LUI1'<,gil e, ',nt01'no
u lao antem's (le,c8!,efümamÓvil,
lL""; iEStala",,_)]k,,; Que resléltan
n«esartüs para el tunclOna
,ciente diOes,," "r;icio,!J€ro que
E,;1"pm ,Ón de! delegado nmn;-
e;p"l de McÓc "m bien te, «tam,
bien rcq,¡ie"0H de \wa inn",-
diata reglllarizac¡Ón, de mane-
r8 qnc su distribución sea
planiticHC!2. y controlada»

Alcedo, que estuvo acompa-
fiado por tecn ieos de la Funda
ción de Medio Ambiente, mani-
festó en esta misma línea, que
considera necesario que la pro-
pia Sociedad Andaluza para el
DesarroUo de las Telecomuni-

caciones cuantifique las emi-
siones de estas antenas y veri-
fique si las cit"das emisiones
está], de acuerdo c,en la leglsla-
"";11 vi.:,;,-".(

-~_uu,~---~-- --, u

SIERRA

El 'Punto Limpio'harecogido
másdemiltoneladasde
desechosen lo que va de año
Estos datos It"/ehn el alto nivel de uso que
hacen los ch.;¡dad;Ülosde la instalación

, , ---------- -- ,--, -- - - ,- ,-----

Aremsa ha presentado un balanceanual
-- ---'--'u ,------------

,----
P 4, í LA VOZ ROTA- -- n_--'~-

recogida de 580 toneladas de
madera y mn8b18s, 135 tone:adas
de, ensere~ doméstlcús, o 333 tonF-
I.ad,:s de restos de poda, revelan el
alto ni'vei de uso que los ciudada-
nos E'srán d'Uldo al 'Punto Limpio'

El delegado de Aremsa, JesÚs
Corrales, fue el 8i1cargado de pre-
.>eniar \ll1 b"lance 2nl1aJ sobre la
utUízaci6n dt! Ja instalación y sus
"ate)s «re\',lan el alto nivel de uso
que los ciudadanos están dando
al 'Punto Limpio'", Esta zona ha
registrado desde que se puso en
marcha «un mayor volumen de
recogida de residuos, y ha dado
cabida a productos que hasta el
momento no contaban con un
lugar donde los vecinos pudieran
depositarlo» ,

El delegado detalló algunas de
las «importantes cifras y resulta-
dos que recoge el informe, que
revela que durante este año se han
recogido 5<30tenetadas de mado,

El 'Punto Limpio' de Rota, / L v,

ra y restos de muebles; y 135 tone-
ladas de enseres domésticos, como
lavadoras, slllas, mesas metáli-
cas»,

Corrales destacó el nuevo ser-
vicio de recogida permanente de
estos objetos que Aremsa ha pues-
to en marcha y con la que se per-

Arcospreparaunamarchasilenciosa
contralaviolenciadegénero
',"1Delegación de la Mujer presenta un programa de actos

el día irrternaclLmal contt"ae!maltrato
---~,

'" TON;;) fiOMERO,PCOS

"".,. ,,;ep.! d,' la

'¡SOel"'" ,""" nÚl]eres de la
!ncali(¡ad, ha" preparado una

. "S' ",,',ación c:;pe,)al oar" con-
'"l Dia
,:,mlra ,8

13_",,:a ~,!cU"', '<Ü" tendrá lugar
" 'Or,':' ,mc 2;, cj¡)¡¡')viembn"

'¡i.jade" h,,,, cvnli'nzado
'0:' 1,' "2 1, ea 11P"-

,íf,
,,'," ('"IlJ', el im ¡;"'lto ?~ra ei1G-,"

ha disf'nado "" cartd que será dlS-
triblÜdo por el municipio así como
]a grabación de 1m mensaje que será
difllndido por fa radio municipal,
r,00 cal'teles son de color negro de
fondo y en primer plano aparece
una mujer vestida de blanco senta-
da, sobre su cabeza se lee, en letras
rojas: "iAsi me quieres'''" En la par-
te baja del cm,el figura la frase «No
e la violencia masculina hacia la

, -~--_u ---~--- , --. --_u u -- - u_-- _u,-

PRESENTACiÓN. La alcaldesa y la delegada junto al cartel. / LAvoz

mnjen" La protagonista femenina
es una de las alumnas del taller de
A PlelW Mujer

Los actos programados conti-
nuaron el viernes con la reunión
de la Comisión Local de Segui-
miento para la Atención de las

Victimas de Maltrato, Conti-
nuando hoy; a las 20 horas, con las
conferencias La mujer a través de
las artes, que correrá a cargo de
los ponentes Francisco Medina,
Maria Jesús Ortega y Pedro Sevi-
lla, El miércoles se entregarán los

mlte ql\e 'os muebles que los eiu
dadar,os co1.1can juato él los con,
tenédores "ean rc,cog idos con
mucha más .'apidez,

El informe también apunta que
se ha producido una entrada de 219
toneladas de chatarl'a metálica,
61.500 kilos de aparatos electróni-
cos y eléctricos, doce mmones de
kilos de escombros y veinte tone-
íadas de textiL En cuanto a carto-

nes, se han recogido Lltotal de 26,Q
contenedores, mi2nlras qc¡e ue plás-
éico sólo han sielo ocho contenedo,
res, El delegado hizo refereneJa a
los 333toneladas de restos de podas,
árboles, plantas ornamentales y
cesped, que los vecinos se han pre-
oeupado de ilevar a este Jugar

Horario de apertUi'a
Corrales destacó que el 'Punto
Limpío', ubicado en la calle
Ganaderos del Pollgono Indus-
trial, amplió a principios de este
mismo año su horario, con el fin
de facilitar su uso a la población,
La instalación está abierta de
lunes a viernes en horario de
ocho de la mañana a dos de la tar-
de y de cuatro a ocho de la tarde,
Asimismo, duránte los fines de
semana mantiene el mismo hora-
rio salvo que abres sus puertas
a las n:leve de la mal1ana,

diplomas del curso Soy agente
escolar de mediación,

En la jornada del jueves se lle-
vará a cabo una mareha silencio-
sa con la violencia hacia la wujer,
La misma concluirá con la lectu-
ra de lm manifiesto, por parte de
la alcaldesa, dos minutos de silen,
cio por ]as víctimas yeJ regalo de
calendarios y lazos blancos a las
participantes, La marcha partirá,
a las 11 horas, del Paseo de Anda,
lucia, continuando por h cane
Corredera, la Cuesta de Beién y
finahzandc, en la Plaza del Cabil-
do, donde % pmcederi a 1" leeL
r;;, del manifiesto,

Las jornadas conclmrán e! dia
23 con la visita de los almnnQs de
4" de ESO de la Fundación More-
no B&chiller de La Salle a be; in2.-

te.lacion8s de 'c. CRsa de la Mu,¡er,
DUl'antt la ¡-¡'cisma, lOSescolares
conocerá.n [;] funcionanuenco de

ias ll1é'tala.,i;m8s muj]iclpaiflc;,
"1-¡¡cÚ¡,,s e]" la cane ,1,lg;.,d'Jn;119S,
i2 1i,]",1' '1" ap"y" C',la" oj,,.
En" S" _>"""i'8Üa: ,,''',0
qne de;;¡c>-,-olla e1;)e";;0""i de le!
misma

sierra@l.vo¡,digita!.es

I ElConsistorio han
puesto en marcha
una campaña
de sensibilización

Lunes ]9/] ]/2007 I LaVoz

Igualdadpone
enmarchaun
serviciode
Formación
y Empleo
u- u --- -_u-- -

P,A_ROTA
-,-,,--~-_u_--

Dciegacioc de j,gG,td;,,' cee
"1'0;uü ";"VJcio de fonn&ciÓ"
y empleo, denominado pro-
g!'ama UNE, destuado 3 pro-
mover' la formación y la crea-
ción de empleo de aquellos
colectivos con mas dificuh,'
des a la hora de accedel a]

mercado de trabajo, De este
modo, pretenden imegral' a ias
mujeres mediante asesora,
miente empresarial, la conce-
s;ón d" sU"';8ncl",¡¡;" o'or-
mándúCa,. L< .Jelega,J¿ ¡Y¡"I!o
An~eles SáncÍlez Moreno, acla-
ro que «se van a emprender
una serie de aClUacicmes cor,
el objetivo de favorecer el desa-
no]]o personal, combatir la
dis',rirrrL'1ación ""tre 110mbres
y mujeres y concillar la vida
familiar con la formacIón per-
sonal y el ámbito laboral.

Para lograr ia participacJón
de los empresarios de Ja loca-
lidad, se les ha remitido des-
de el propio Ayuntamiento uc,
formulario a través de cuyas
respuestas se quiere conocer
cuáles son las necesidades que
tienen a nivel de personal,
poder erear así, unas bolsas
dé empleo en las que estén
definidos los diferentes perfi-
les qnl' bnscan,

:-..!.!I~EF!~

Eláguilatiroteada
seharecuperado
TécrÚcos del Centro de
Recuperaeión de Especies
Amenazadas de Sevllle
baJ) rO'.'\JOerado ei ,
de águila ""pona.
qUefue a]camada el ;?,s:'
do di", 25 de "d""re

disparos d,' escop"',,,, c,n
1';sIJera, El águila 1'["8.>8'\
taba un ':;,spare, a.C' 18
vucó ¡es"me,; ':¡,.--n"
gravedad,

LA P¡EROi2'

T:i:1U']Ur 3' ¡¡eL!¡d,";/2S

:nsi.é¡!,,:1C;c(,eS

delcoieQiG
r,st;, marian3 se ln-'"g; U'e'-

,"" ,le 1,,, E',,-,""'CS"1:1.218

O'.. ",::1'°,'1" üe,
:1:,""]3"3 n'rc., el" é,a
d;" en ¡,rcos, ~'~c .,o>"ter;
a cargo de la aicaJdes8,
,Josefa Caro (PSOE), el dele
gado provincial de Educa,
ción, Manuel Brenes, y el
delegado del Gobierno de
la Junta, Jose Antonio
Gómez Periiián, El acto de
apertUra de las mismas se
celebrará a las 12,30 boras
en esta barriada ruraL


